

Ein neuer Band meiner Haeckelausgaben erscheint demnächst:

Ernst Haeckel

Berg- und Seefahrten

Nachdem in der „Entwicklungsgeschichte einer Jugend“ Haeckels Ringen um den Lebensberuf, in der „Italienfahrt“ seine ersten Erfolge als Naturforscher, in den „Indischen Reisebriefen“ eine hinreißende Schilderung der Tropenwelt geboten worden ist, wurden in diesem Bande die interessantesten Briefe und Aufsätze über Berg- und Seefahrten gesammelt, die in erster Linie das Herz jedes Bergsteigers, aber auch jedes Menschen erfreuen werden, den die Sehnsucht in ferne Länder treibt, die ihm aber bei dem heutigen Valutastand wohl noch auf Jahre hinaus verschlossen bleiben. Die Kapitelüberschriften „Alpen im Frühling“, „Eine Winterfahrt über den St. Gotthard“, „Reise nach den Canarischen Inseln“, mit der Schilderung der Besteigung des Pik von Teneriffa, „Korfu“ geben ein Bild von dem, was den Leser erwartet. Als Schlusskapitel ist die nachträglich in den Indischen Reisebriefen aufgenommene, in meiner Neuauflage fortgelassene Schilderung „Der Adamspik auf Ceylon“ beigelegt worden, die inhaltlich am besten in diesen Band hineinpaßt. Ebenso wie meine bisherigen Haeckelausgaben, von denen über 10000 Exemplare abgesetzt worden sind, wird dieser Band einen großen Leserkreis finden.

(Z)

Aufgenommen wurden nur unveröffentlichte Briefe und Wanderberichte aus jetzt schwer zugänglichen Zeitschriften unter Ausscheidung alles minderwichtigen oder bereits in anderen Ausgaben (Reclam) enthaltenen Materials.

Preis in Halbleinen gebunden voraussichtlich Grundzahl 4

K. F. Koehler / Verlag / Leipzig